
田島中学校区 学校適正配置検討会議（第1１回）を開催しました

生野区では教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性

化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

田島中学校区については「学校整備計画（素案）」や「学校整備計画（案）」を作成していま

したが、令和２年４月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、

条例等に基づく「学校再編整備計画」が策定されました。

また、条例等に基づき「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場と

して、令和４年３月22日（火）に「田島中学校区 学校適正配置検討会議（第11回）」（以下、

「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

令和４年４月７日発行

検討会議の開催状況

その他

・その他

検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。

◆田島中学校区 学校適正配置検討会議委員

・田島小学校区から 4名

・生野南小学校区から ４名

・田島中学校PTAから ２名

◆傍聴 ０名

出席者

✔
田島小学校のガス式空調、エレベーター
の管理について説明しました。

その他✔通学路の安全対策について

第４回安全対策専門部会及び第１０回
検討会議以降の進捗状況について報告
しました。

第11回検討会議での確認事項等

報告

・通学路の安全対策について

≪発行≫生野区役所 地域まちづくり課
電話：06-6715-9920



● 行政からの説明内容等

通学路の安全対策について

 通学路の安全対策について、第４回安全対策専門部会及び第10回検討会議以降の進捗状況
について報告しました。

 田島中学校正門前の交差点の安全対策として、東西方向の歩行者用信号の青信号時間につい
て、朝の登校時間帯のみ１３秒から２５秒に延長しました。

 報告に対して、「中学校正門前の交差点について、信号等移設の調整に時間を要するなら横
断歩道の塗り直しをしてほしい」、「安全対策は継続的な課題であり、開校してからも確認、
対策を行ってほしい。」などのご意見等をいただきました。

検討会議委員は令和４年３月末をもって任期終了となり、
田島中学校区学校適正配置検討会議は終了となります。

これまで、子どもたちの教育環境の改善といった観点を第
一に考え議論を重ねていただきありがとうございました。

令和４年４月から田島南小学校が開校し、田島中学校との小中
一貫校、田島南小中一貫校が誕生します。新しい学校へのご
支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

 田島小学校校舎については、昨年３月の検討会議でのご意見をふまえ、教育委員会が普通財
産として、次の活用が決まるまで暫定的に管理します。

 管理にあたっては「ガス式空調、エレベーターともに災害時に使える状態にして欲しい。」
とのご意見があったことを踏まえ、今後の生野区における避難所としての指定やまちづくり
の観点から、次の活用が決まるまでの間については、ガス式空調やエレベーターの機能を維
持できるように対応していきます。

 生野南小学校についても、運営事業者が決定するまではガス式空調やエレベーターは使用で
きるように区役所で管理していきます。

 令和２年８月、第１回検討会議を開催
 令和３年１月、検討会議にて校名案「田島南小学校」と小中一貫校の通称案「田島南小中一
貫校」を決定した。
（令和３年２月、大阪市会において大阪市立学校設置条例の一部を改正する条例案が可決さ
れ、田島小学校と生野南小学校を再編し、田島南小学校として設置することが決定した。）

（令和３年３月、教育委員会会議において大阪市立学校管理規則の一部を改正する規則案が可
決され、小中一貫校の通称を田島南小中一貫校に決定した。）

 令和３年８月、検討会議にて田島南小学校の校章と標準服等を決定した。
 令和４年１月、検討会議にて田島南小学校の校歌を決定した。

これまでの取組について

生野区での学校再編の
情報をtwitterでも発信
しています。

学校再編に関する情報は
生野区ホームページでも
ご覧いただけます。

区役所は開校後も引き続き

新たな学校を支援していきま

すのでよろしくお願いします。

その他（田島小学校のガス式空調、エレベーターの管理について）


